



CHISPITAS DE CARIDAD

ESCENAS FUGACES LI



Se encontraron en el km. 3, a la salida de la población. El sol de Mayo, había tostado sus semblantes, el polvo del camino había secado sus gargantas y el cansancio estaba por deshacer sus músculos. Ambos miraron la piedra indicadora como multido sillón reparador de sus fatigas.

No eran, pero, ambos iguales. El uno era un vejete que volvía a su ciudad; el otro un adolescente que huida de ella hacía lo desconocido, hacía correr mundo. El uno hablaba con la ilusión en los ojos. Por encima de las colinas circundantes contemplaba la silueta del campionario, el penacho de humo de sus fábricas.

— Allí me esperan mis hijos que tanto me aman, mis hermanos. Presiento la alegría que van a tener al verme. ¡Qué feliz y dichoso seré con ellos!

Un rictus de desdén y de amargura deformaba la boca del otro. Huyo de los míos, escapó de mi casa donde no he sabido ni he podido ser feliz. Huyo, hacia donde... quizás hacia la muerte, hacia el... por lo pronto hacía el eterno peregrinar y padecer.

¿Cuál es tu peregrinar espiritual en esta vida, amado lector? Vas de regreso a la celestial Jerusalén donde te esperan los que de veras te aman, o has emprendido una fuga que quizás terminará trágicamente en el infierno?

Piénsalo y medítalo. Quizás el saber de donde vienes y a donde vas, cual es tu ruta para llegar a un Mundo Mejor te estimulará a seguir la senda del bien.

Horario de las Misas y Funciones Parroquiales

Misas. — Días laborables: A las 7'30, 8 y 9.

Días festivos: A las 6'30, 7'30, 8'30 (dialogada y Comunión general), 9'30, 10'30 en Greñana, 11 (Catecismo y escuelas) 12 (amonestaciones, avisos y predicación) y 13 (avisos y predicación).

Funciones Parroquiales. — Días laborables: Por la tarde a las 7'30. Días festivos, a las 7. Todos los sábados, después de la función, Sabinina y antifona de la Virgen propia del tiempo litúrgico.

Movimiento Parroquial

BAUTIZOS. — Día 10: Juan Jaime Obiols Cuadrat y María del Carmen Constante Martí. A sus padres, nuestra más cordial enhorabuena.

MATRIMONIOS. — Día 6: Cayetano Massot Nogales con Rosa Roigé Latorre. Día 8: Juan Mesegué Borrás con Dolores Peró Balañá. Día 9: Severino Pi Cubells con Susana Vidal Tarruella; Antonio Achón Ferrer con Joaquina Samá Descárrrega. Día 10: Buenaventura Ribera Botet con Teresa Esteve Gort. Les deseamos completa y cristiana felicidad.

DEFUNCIONES. — Ninguna.

San Isidro Labrador

Con toda solemnidad, y a cargo de la Cámara Oficial Sindical Agraria, y de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Lérida, se celebraron en nuestra Parroquia los cultos tradicionales en honor de San Isidro Labrador. Después de la Misa, en la que se bendijeron y ofrecieron al Santo los frutos de nuestra huerta, se organizó solemne procesión y desde la plaza de Boreas se procedió a la bendición de nuestros campos. A ambos actos asistieron nuestras autoridades.

VIII Retiro Extraordinario

Se acerca, feligrés la fecha señalada para este trascendental acontecimiento religioso. No la olvidéis. Es el próximo día 25 lunes de Pentecostés. Será en el recinto de los Campos Elíceos. Empezará a las 9'30 de la mañana con una Misa de Comunión, y terminará por la tarde con un acto de afirmación católica. Toma enseguida la resolución de asistir. Conviértete en un propagandista de este Retiro. Para tu provecho espiritual, para que ocupes el lugar que te corresponde en esta hora suprema, para buen ejemplo de tus hermanos, para escuchar las sabias orientaciones de los directores del Retiro, para atender a los deseos de tu párroco, de tu relato, para incorporararte a la gran cruzada de la humanidad que, dócil a la consigna del Vicario de Cristo, adelanta hacia *un mundo nuevo*. Hombres, Jóvenes, ¡ todos al Retiro!

El próximo martes es el X de los Trece Martes de San Antonio.

Novena al Espíritu Santo

En cumplimiento de lo que el inmortal pontífice, León XIII preceptuó para todas las parroquias del mundo, el próximo pasado viernes empezó en la nuestra la Novena al Espíritu Santo. Terminará el sábado vigilia de Pentecostés: Preparémonos, queridos feligreses, con esta Novena, para la gran festividad de la venida del Espíritu

Santo. Al mandato del Papa de celebrar esta Novena le corresponde una obligación de asistir a ella. Intensifiquemos nuestra devoción al Espíritu Santo.

Mes de María

Sigue celebrándose cada día el Mes de las Flores, en nuestra Parroquia. Por la mañana, los días laborables en la Misa de las 8. Por la tarde, todos los días, los festivos a las 7 y los laborables a las 7'30. No descuidéis el ofrecimiento de tu flor espiritual a la Madre.

Con flores a María

Además de las flores espirituales procura, si puedes, ofrecer a María flores materiales para que se puedan renovar con frecuencia las que adornan su altar.

Peregrinación a Ntra. Sra. del Pilar

Para los días 24 y 25 de los corrientes, los Caballeros del Pilar y las Damas de la Corte de Honor de toda España, han organizado una peregrinación al Pilar de Zaragoza para conmemorar las Bodas de Plata de su fundación. Si alguno tiene interés en asistir, diríjase a los directores de dichas entidades, o bien al despacho parroquial.

Catecismo

Además del Catecismo de los domingos, que empieza a las 10'15 para niños y niñas y de la Misa de los Niños que se celebra los domingos a las 11, hay Catecismo todos los días a las 6'30 de la tarde para las niñas y después de la función para los niños.

Círculos de Estudios

Continúan celebrándose los Círculos de Estudio de todas las Ramas de la A. C. Los Hombres, el domingo a las 10'30. — Los Jóvenes los miércoles a las 8 de la tarde. — Las Mujeres los miércoles, a las 5 de la tarde. — Las Jóvenes los domingos a las 5'30 de la tarde.